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今月は‣‣‣“齋藤コーチ”
（3,4年生担当）

さいとう

GIANTS ACADEMY

【スクール開催場所】
・福島(火曜日)：十六沼公園スポーツ広場
・郡山(水曜日)：喜久田スポーツ広場
また今年度の開催カレンダーにつきましてはホーム
ページまたはsgrumよりご覧ください

BAFだより

スクール情報

スクール開催情報 スクールから皆様へ

コーチからの一言

4月より会場が屋外に変更になり、
福島スクール：十六沼公園スポーツ広場
郡山スクール：喜久田スポーツ広場
となります。

屋外で場所を広く使ってできる野球
を思いっきり楽しもう！！

立ち上げ初年度となりましたが、1年間スクールを受講していただき誠に
ありがとうございました。来年度はより一層満足いただけるスクールに
していけるように精進してまいりますので今後とも宜しくお願い致します。

1年間お疲れ様でした!!
皆さんこの1年間でとても成長しま
したね。4月から新学年ですがさら
にレベルアップしていきましょう

福島スクールでは多くのコースで
新しいお友達が加わり、雰囲気も
よくこれまで以上に元気な声を出
す子たちが印象的でした！

郡山スクールでは試合形式の練習
を数多く行いました。絶対勝つと
いう闘争心むき出しの姿にコーチ
たちも熱くなりました！



～6年生特集～

菅野 泰瑶

吉田 隆晟
よしだ りゅうせい

かんの たいよう

所属チームの練習と同様に毎回楽しみながら、参加させていた
だいたようでした。コーチの方々にはいつも声をかけて、褒めて
いただいて感謝しております。

1番の思い出は、元プロ野球選手とキャッチボールができた
ことです。コーチが考えてくれた練習メニューやミニゲームは
いつも楽しかったです。

３月で卒団をする６年生３名と保護者の方にコメントを
頂きました！！

熊坂 圭太

毎週火曜日を楽しみにしていた様子で、ジャイアンツアカデ
ミーを通して野球が益々好きになったそうです！

スクールの1番の思い出は、いつもと違うメンバーと野球が
できたことです。楽しかったメニューは試合形式です。コー
チがやさしく接してくれて楽しかった！

本人コメント

保護者様コメント

本人コメント

本人コメント

保護者様コメント

保護者様コメント

くまさか けいた

泰瑶、圭太、隆晟
１年間みんなと一緒に野球が出来てとても楽しかったです！

これからも野球を大好きでいてください！
～コーチ一同より～

３人にはBAFジャイアンツアカデミー卒業
記念ボールをプレゼントしました！

野球初心者でしたが、コーチが優しく教えてくれたので、自分で
もうまくなったと思います。中学校では野球部に入ろうと思ってい
るので、教わったことを活かして頑張ります。あと、巨人ファンな
ので元巨人の井納さんに会えて、サインをもらえたことが嬉しかっ
たです。一年間、お世話になりました。

当初は会津から通っており、帰りも遅く大変だったかと思います
が、毎回楽しみながら参加できていたようです。野球チームに所属し
ておらず、ちゃんと野球を教わるのも初めてでしたが、優しいコー
チのもと、自分のペースで取り組めている様子でした。中学では野
球部に入るようなので、今回の経験を自信にかえて頑張ってくれれ
ばと思ってます。一年間、お世話になりました。



BAFジャイアンツアカデミー

～1年間を振り返って～

降矢コーチ

柴コーチ

小島コーチ

島﨑コーチ

さいとう

しまざき

こじま

ふるや

しば

スクール開講当初より受講していただいた皆様、1年間
誠にありがとうございました。私自身、野球に触れたこと
のないお子さんでも野球への興味や仲間と野球をすること
の楽しさを感じてもらえるようにスクールでの指導や声掛
けを行ってきました。
今後も皆と一緒に楽しいスクールを作り上げていきたい

と思っています！！

立ち上げから1年間、スクールを受講していただき誠に
ありがとうございました。子供たちの全力でボールを追い
かける姿や元気いっぱいの姿にいつも刺激をもらっていま
す。
私自身まだまだ至らぬ点はありますが今後ともよろしく

お願い致します。

アカデミー1年間お疲れ様でした！子供たちの明る
さや前向きな姿勢を強く感じ、とても楽しい1年間で
した。子供たちと一緒にコーチとしても成長してい
きたいと感じております。
来年度は野球がもっと好きになれるように、一緒

に頑張りましょう！

アカデミー1年間お疲れ様でした！このような形で
野球にかかわることが出来てとても嬉しく、楽しい
1年間でした。皆さんの成長を見守ることが出来て、
コーチとしても一緒に成長できたと思います。
来年度も野球が上手になれるように頑張っていき

ましょう！

1年間手探り状態ではありましたが、無事終える
ことができホッとしています。何より子供たちの成長
を感じることができ、嬉しい限りです。

2025年もより楽しんでもらえるよう工夫して取り組
んでいきますので、一緒に頑張りましょう。

齋藤コーチ

★来年度もどうぞよろしくお願い致します★


	スライド 1: BAFだより
	スライド 2
	スライド 3: BAFジャイアンツアカデミー

